
Come  mai  il  Cittadino  Governante  non  si  espone  mai  sul
condominio  Tritone?

Jwan Costantini nella Lega di Salvini – Foto Archivio

Ci meravigliamo ancora una volta delle affermazioni del gruppo consiliare
de “Il Cittadino Governante” sulla vicenda di palazzo Gavioli. Non avremmo
voluto intervenire nuovamente, visto che abbiamo già spiegato chiaramente
in un precedente documento che il Comune di Giulianova non può sostituirsi
alle decisioni che verranno prese dalla Corte di Appello di Perugia, ma
tale accanimento ci impone una domanda che siamo noi a porre a loro: cosa
vuole fare il Cittadino Governante con il condominio Tritone, dove pare ci
siano strane affinità tra la proprietà di alcuni immobili e l’associazione
politica?

La domanda è legittima e chiediamo una risposta ufficiale in Consiglio
Comunale, dato che il Cittadino Governante non tratta della situazione del
Tritone, in adiacenza al palazzo Gavioli e per il quale, ricordiamo, ci
sono già tre gradi di giudizio visto che, in alcune parti, esso è
risultato abusivo.

Inoltre veniamo accusati dal gruppo consiliare di “continuità” con la
precedente amministrazione. Ci sembra invece che alcuni ex amministratori,
ad oggi, appoggino la linea politica de il Cittadino Governante,
sottoscrivendo i suoi comunicati.

Date le pesanti accuse che si sono state rivolte abbiamo già incaricato i
nostri legali, al fine di tutelare l’immagine degli amministratori del
Comune di Giulianova, nelle sedi più appropriate.

Il sindaco

Jwan Costantini
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Al via i lavori di realizzazione della rotatoria su un tratto di via per
Mosciano
 

interventi per la realizzazione della rotatoria di via per Mosciano (3)

interventi per la realizzazione della rotatoria di via per Mosciano (2)
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interventi per la realizzazione della rotatoria di via per Mosciano (1)

Sono iniziati stamane i lavori di realizzazione della rotatoria di un
tratto di via per Mosciano, la strada di prosecuzione di via Migliori che
conduce alla frazione di Case di Trento, come già anticipato un mese fa
dal sindaco Jwan Costantini.

La Giunta comunale ha raccolto le richieste dei residenti della zona che,
da anni, segnalano l’elevata velocità dei mezzi che transitano in quel
tratto di strada, quello del ponte sul fosso Mustaccio, alla confluenza di
traversa Cerulli, via Colle d’Oro e via per Mosciano, rappresentando un
pericolo per la pubblica incolumità.

“Come promesso sono partiti oggi gli interventi di realizzazione della
rotatoria di via per Mosciano, all’altezza del ponte di fosso Mustaccio –
dichiara il primo cittadino- la struttura stradale fungerà da dissuasore e
rallentatore per tutti i mezzi che, da sempre in quel punto, procedono a
velocità elevata. Ricordiamo infatti, negli anni, i numerosi incidenti
stradali, anche mortali, che si sono verificati in questo tratto.
All’interno della rotonda stradale, inoltre, verrà posizionato un cartello
di benvenuto in città. Nostro primario obiettivo è la sicurezza dei
cittadini e, a tal proposito, ricordiamo gli altri interventi effettuati
in questa zona del territorio comunale, come l’installazione di autovelox
e di altri sistemi rallentanti, oltre al rifacimento degli asfalti”.

Il sindaco Costantini ed il vice sindaco del Comune di Tortoreto
Marconi incontrano il vice presidente della Regione Imprudente
sulla tematica del ripascimento delle spiagge

https://www.giulianovanews.it/2021/04/il-sindaco-costantini-ed-il-vice-sindaco-del-comune-di-tortoreto-marconi-incontrano-il-vice-presidente-della-regione-imprudente-sulla-tematica-del-ripascimento-delle-spiagge/
https://www.giulianovanews.it/2021/04/il-sindaco-costantini-ed-il-vice-sindaco-del-comune-di-tortoreto-marconi-incontrano-il-vice-presidente-della-regione-imprudente-sulla-tematica-del-ripascimento-delle-spiagge/
https://www.giulianovanews.it/2021/04/il-sindaco-costantini-ed-il-vice-sindaco-del-comune-di-tortoreto-marconi-incontrano-il-vice-presidente-della-regione-imprudente-sulla-tematica-del-ripascimento-delle-spiagge/


Il sindaco Costantini, con il vice presidente Imprudente ed il vice sindaco del Comune di Tortoreto Marconi

Il primo cittadino: “le zone di prelievo non sono quelle di inseminazione.
Noi pronti ad un tavolo di confronto con il comparto pesca”

Questa mattina il sindaco Jwan Costantini , insieme al vice sindaco
Francesco Marconi e del consigliere delegato alla Pesca Marino Di Domenico
del Comune di Tortoreto, ha incontrato il vice presidente della Regione
Abruzzo Emanuele Imprudente, per confrontarsi sul tema del ripascimento
delle spiagge e l’individuazione delle zone di prelievo della sabbia.

“Dopo un’attenta ed approfondita valutazione ci siamo resi conto che le
zone di prelievo non sono quelle di inseminazione, come erroneamente
riportato da alcuni organi di stampa – dichiara il sindaco Costantini –
siamo pronti ad un incontro con tutte le categorie interessate al fine di
fornire riposte e approfondimenti esaustivi che interessano un importante
tematica di rilievo ambientale, vitale soprattutto per il comparto della
pesca”.

Giulianova. Comitato di Quartiere: prima assemblea online
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Fusaro – Corini – Foto Archivio

Si è svolto il 9 aprile 2021in attesa la prima assemblea on-line del Comitato di Quartiere Lido, in attesa  che le assemblee
possano essere nuovamente svolte in presenza. Hanno aderito numerosi cittadini e per l’Amministrazione comunale gli
assessori Giampiero Di Candido e Marco Di Carco, per la consulta alla Democrazia Partecipativa il suo Presidente Carlo Di
Marco. La riunione si è svolta in un clima sereno e cordiale.

Il Presidente del Comitato Lido Grazia Corini ha fatto un bilancio dei 3 anni dall’elezione, passati velocemente, e con lo
spettro del COVID che ha sorpreso e stravolto la vita di tutti.

Abbiamo studiato molto per capire quali fossero  competenze e obiettivi del comitato e cosa avremmo potuto fare per
rendere  Giulianova più bella e vivibile.

Come da regolamento e da proclami elettorali ci aspettavamo che fossimo coinvolti dall’Amministrazione nelle sue decisioni
per dare il contributo dei cittadini e renderli edotti e partecipi alla vita cittadina, ma così non sempre  è stato, come del resto
neanche nei rapporti tra i passati comitati e le precedenti amministrazioni.

Abbiamo fatto del nostro meglio:

creato una chat (unica nel suo genere ) mediante la quale  i cittadini hanno
potuto e possono  esprimere i loro bisogni e suggerimenti direttamente
all’Amministrazione   comunale  che,   rispondendo  prontamente  alle
segnalazioni,  ringraziamo  di  esserci
tante le richieste e segnalazioni  e studi quali  le antenne (p. Dalla Chiesa e
Dromokart),
sono state segnalati molti punti debolezza come sottopassi con criticità,
strade a senso unico  senza marciapiedi  e tanto altro,
unico  Comitato  di  Quartiere  in  Abruzzo,  abbiamo promosso  un  Forum
cittadino sulla riqualificazione della Piazza Dalla Chiesa, sul quale abbiamo
raccolto  oltre  duecento  firme  di  cittadini  che  così  lo  hanno  fatto  proprio
proponendo, peraltro, un nuovo disciplinare per il suo svolgimento. A tal
fine sono state raccolte centinaia di  questionari  contenenti  all’incirca 693
idee   Queste  sono  state  elaborate  e  sviluppate  da  un  tavolo  tecnico



formato  da  architetti,  ingegneri  ed  esperti  del  verde,  giovani  e  meno
giovani appassionati e volontari lontani dai partiti politici, resisi disponibili,
in seguito a un avviso pubblico. Essi proporranno alcune idee progettuali ai
tavoli di lavoro del Forum cittadino quando questo sarà possibile svolgerlo
in presenza.
abbiamo proposto all’Amministrazione Comunale di avviare il processo di
bilancio  partecipativo per  l’anno finanziario  2022.  Si  tratta  di  un progetto
fortemente  innovativo,  in  base  ad  esso  si  dovrebbe  attivare  un
procedimento deliberativo che garantisca a tutti i cittadini la possibilità di
avere  un  ruolo  attivo  e  partecipativo  sulle  decisioni  che  riguardano Il
Bilancio annuale e pluriennale.
Abbiamo presentato due progetti di street-art per il porto e il comune ,
siamo in attesa della revisione del regolamento della cittadinanza attiva.

 

Qualcosa siamo riusciti a fare, molto è ancora da fare. Il quartiere cresce e si sviluppa se l’attenzione dei cittadini per il bene
comune si innalza sempre di più. Come diciamo sempre: ciò che è fuori  dal tuo portone, ti  appartiene, anche tu sei
responsabile delle condizioni del territorio. Partecipare per il bene del tuo territorio dovrebbe essere, anzi è un dovere di
cittadino civile e attivo, lamentarsi e basta non basta.

Nell’Assemblea dello scorso 9 aprile, ci è sembrato che sia possibile una svolta nei rapporti con l’Amministrazione comunale,
dopo iniziali conflitti anche particolarmente tesi.

Si è respirata un’aria di ascolto e ricettività delle nostre proposte. Di questo non possiamo che dichiararci soddisfatti. Ce lo
auguriamo anche per il futuro poiché la realtà partecipativa nella nostra Città, dalla quale con tutta evidenza non è più
possibile prescindere,  rappresenta una crescita culturale e sociale,  e l’impegno,  la dedizione,  la  passione andrebbero
ricambiati con ugual misura.

 

Comitato di Quartiere Lido

Grazia Corini

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  COSTANTINI  FARÀ
COMPLETARE  IL  GREZZO  DI  PALAZZO  GAVIOLI?
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Franco Arboretti, Consigliere Comunale de Il Cittadino Governante

 

Di fronte al polverone sollevato ad arte da Costantini e dalla sua maggioranza  per confondere l’opinione pubblica

va chiarito quanto segue.

Il dispositivo della Cassazione ha rigettato i ricorsi nei quali gli imputati avevano richiesto l’assoluzione per

l’insussistenza dei reati contestati. Ne consegue che i reati accertati in primo e secondo grado da Tribunale e

Corte d’Appello sussistevano.

È stato solo il troppo tempo trascorso dall’inizio del processo che ha fatto scattare la prescrizione dei reati con

conseguente annullamento delle condanne. Se i reati non fossero stati commessi ci sarebbe stata l’assoluzione e

non la prescrizione!  Una storia che in Italia conosciamo troppo bene.

Il sindaco Costantini – che è pure assessore all’urbanistica – avrebbe dovuto facilmente capire, da tempo, ciò che

noi del Cittadino Governante diciamo in sede politica dal lontano 2010: “Il progetto approvato viola le norme del

Piano Regolatore”.

Un bravo politico, un politico che ha a cuore la sua città, dovrebbe percepire – in sintonia con la comunità che

amministra – come un insulto al Kursaal l’abuso edilizio di palazzo Gavioli  – ed agire di conseguenza a tutela del

bene culturale Kursaal .

Certo non dovrebbe aver bisogno di aspettare la sentenza sulla misura della confisca dell’immobile, che non ha

nulla a che fare con i provvedimenti amministrativi necessari per rimuovere l’abuso.

Ci sono i compiti della magistratura e ci sono i compiti dei politici, a ognuno la propria funzione. E in questo

momento gli elementi per decidere sul piano politico-amministrativo ci sono già tutti.

A meno che al sindaco dello sfregio al Kursaal non importi nulla e stia temporeggiando, per poi applicare le nuove

norme urbanistiche che insieme e in continuità con la Giunta precedente ha cambiato per rendere possibile il

completamento del grezzo  che da 10 anni fa bella mostra di sé nella zona di maggior pregio del lungomare

monumentale.

Comunque, a breve, con una nuova nostra iniziativa consiliare, scopriremo al cospetto della cittadinanza se il

sindaco e la sua maggioranza stanno dalla parte dell’urbanistica selvaggia.

Giulianova 12 aprile 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

 



GIULIANOVA.  COORDINAMENTO  CIVICO  GIULIESE:  NOI  DALLA
PARTE DELLA LEGALITA’

Coordinamento Civico Giuliese

L’ Amministrazione Costantini, in risposta al comunicato errato e fuorviante del Cittadino Governante sul Palazzo Gavioli,
dichiara subito che STA DALLA PARTE DELLA LEGALITÀ.
Le disinvolte informazioni rese dal Cittadino Governante rappresentano in maniera del tutto errata l’epilogo della vicenda
giudiziaria relativa al Palazzo Gavioli, disconoscendo quelli che sono i principi di diritto vigenti nel nostro ordinamento. Ad
onor del vero, la pronuncia della Corte di Cassazione NON ha confermato i reati contestati in primo e in secondo grado, bensì
ha annullato senza rinvio le condanne per intervenuta prescrizione e ha annullato con rinvio le statuizioni della sentenza
impugnata con riferimento alla confisca dell’immobile e al risarcimento dei danni nei confronti delle costituite parti civili.
Ciò  significa,  per  un  verso,  che  i  reati  contestati  sono  da  ritenersi  estinti  per  intervenuta  prescrizione,  per  altro  verso,  si
dovrà attendere la pronuncia della Corte d’appello di Perugia in ordine alla confisca e al risarcimento dei danni richiesti dalle
parti civili costituite.
L’ Amministrazione Costantini, quindi, nel rispetto della legalità, dovrà attendere la sentenza della Corte d’appello di Perugia
che si pronuncerà anche all’esito dell’esame delle indicazioni che la Corte di Cassazione rappresenterà nella motivazione
della sentenza.
Un dubbio sorge spontaneo: ignoranza o propaganda politica?

Giulianova.  Caso  Palazzo  “Gavioli”:  Il  Sindaco  risponde  al
Cittadino Governante
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sindaco jwan costantini

É necessario un breve chiarimento del dispositivo della Corte di Cassazione
per replicare all’articolo scritto dal Il Cittadino Governante dal titolo:
“Palazzo Gavioli: dopo la Cassazione, Costantini, dica da che parte sta”.
La Suprema Corte, ha annullato la sentenza della Corte di Appello di
L’Aquila per intervenuta prescrizione; ha inoltre deciso che la confisca
del “palazzo Gavioli” dovrà essere valutata dalla Corte di Appello di
Perugia, in sede di rinvio. Le motivazioni ne chiariranno le ragioni ma
può verosimilmente ritenersi che il giudice di merito dovrà verificare la
proporzionalità della confisca con il grado di responsabilità di Gavioli
per decidere se applicare misure meno ristrettive, valutando la
proporzionalità della confisca rispetto alle risultanze oggettive emerse
in dibattimento. È evidente che l’azione amministrativa del Comune dovrà
essere decisa in funzione di quanto deciderà la Corte di merito.
Nessun’altra ragione condiziona la volontà del Comune il cui unico scopo è
tutelare gli interessi dei cittadini nel rispetto della legalità, contro
cui, domande insinuanti e diffamatorie non possono che infrangersi. Ci si
meraviglia di tali dichiarazioni, vista anche la presenza di un avvocato
tra i consiglieri del gruppo consiliare de Il Cittadino Governante.

Il sindaco
Jwan Costantini

POSTE ITALIANE: GIULIANOVA, DA DOMANI L’UFFICIO POSTALE DI
VIA GRAMSCI RIAPRE ANCHE NEL TURNO POMERIDIANO
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Poste Italiane – Foto ARCHIVIO

 

 

Giulianova (Teramo), 11 aprile 2021 – Poste Italiane comunica che a partire da domani, lunedì 12 aprile, l’ufficio postale di
Giulianova (via Antonio Gramsci), nell’ultima settimana temporaneamente disponibile al pubblico in orario antimeridiano,
ripristinerà la consueta operatività con orario continuato fino alle 19.05 dal lunedì al venerdì.

Sempre  da  domani,  inoltre,  tutte  le  sale  dedicate  alla  consulenza  finanziaria  sui  prodotti  di  investimento  e  finanziamento
dell’ufficio postale torneranno disponibili secondo i consueti orari, anche nel turno pomeridiano.

In questa particolare fase di emergenza Poste Italiane coglie l’occasione per rinnovare l’invito ai cittadini di rivolgersi agli
uffici  postali  esclusivamente  per  operazioni  essenziali  e  indifferibili  e  a  utilizzare,  quando  possibile,  gli  ATM  Postamat  e  i
canali di accesso da remoto ai servizi come le app “Ufficio Postale”, “BancoPosta”, “Postepay” e il sito www.poste.it.

 

 

11 aprile, “Giornata del mare e della cultura marinara”
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Porto di Giulianova FOTO ARCHIVIO

Istituita dal decreto legislativo 3 novembre 2017, n. 229 di Revisione ed integrazione del Codice della nautica da diporto,
l’11  aprile  ricorre  la  “giornata  del  mare  e  della  cultura  marinara”,  che  vede  anche  la  Guardia  Costiera  impegnata
nell’obiettivo di promuovere e sviluppare presso gli istituti scolastici di ogni ordine e grado la cultura del mare intesa come
risorsa  di  grande  valore  culturale,  scientifico,  ricreativo  ed  economico,  sostenendo  la  promozione  di  iniziative  volte  a
diffonderne la conoscenza, nella consapevolezza che la scuola rappresenti il  miglior veicolo per educare i giovani anche in
tale ambito.

Proteggere  il  mare  e  preservare  il  suo  inestimabile  patrimonio  ambientale,  sociale  e  culturale  a  beneficio  delle  nuove
generazioni: fedele alla sua missione istituzionale, la Guardia costiera rinnova l’ormai consolidata collaborazione con il
Ministero  dell’Istruzione  con  un  nuovo  protocollo  d’intesa  che  il  Ministro  Patrizio  Bianchi  e  il  Comandante  Generale,
l’Ammiraglio Giovanni Pettorino hanno siglato lo scorso 9 aprile a Roma.

Diverse le iniziative poste in essere a livello territoriale dalla Guardia Costiera, oltre al lancio a livello nazionale del concorso
scolastico dal titolo “La cittadinanza del mare – 2021”, incentrato sul tema della sostenibilità ambientale e dei cambiamenti
climatici, giunto ormai alla terza edizione.

Un’importante  novità  che  coinvolge  tutti  i  cittadini:  disponibile  da  oggi  la  nuova  “funzione-avvistamenti”  dell’App
#PlasticFreeGC – nata nell’ambito dell’omonimo progetto di comunicazione ed educazione ambientale sul contrasto alla
dispersione delle microplastiche in mare, lanciato dal Comando generale della Guardia Costiera nel 2019 su diretto mandato
dell’allora Ministero dell’Ambiente. Con la nuova funzionalità “avvistamenti”, il cittadino avrà l’opportunità di segnalare in
diretta, attraverso il proprio smarthphone, la presenza in mare di  particolari specie marine.

 

 

Tutte le informazioni confluiranno presso la Centrale operativa nazionale del Comando generale, per essere sottoposte a una
verifica di carattere scientifico curata dall’Istituto Tethys Onlus – che si adopera per la conservazione dell’ambiente marino e
con  il  quale  la  Guardia  Costiera  ha  sottoscritto  uno  specifico  protocollo  operativo  –  e  per  poi  essere  condivise  con  le
Istituzioni  e  con  l’intera  comunità  scientifica.

 

Link per scaricare un contributo di immagini: https://we.tl/t-ehHJnX71gW
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GIULIANOVA.  PALAZZO  GAVIOLI:  DOPO  LA  CASSAZIONE,
COSTANTINI  DICA  DA  CHE  PARTE  STA

I consiglieri, Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

 

La pronuncia della Cassazione intervenuta sulla lunga vicenda giudiziaria riguardante palazzo Gavioli  conferma che i reati 
contestati  dalla Procura di Teramo, accertati in primo grado dal Tribunale e confermati in Appello ci sono tutti. Infatti la
Corte ha rigettato la richiesta di assoluzione degli imputati ed  ha semplicemente annullato le condanne per intervenuta
prescrizione dei reati.

Quindi ora tocca alla politica intervenire per il ripristino del rispetto delle norme violate e per il buongoverno del territorio,
altrimenti la costituzione di parte civile del Comune sarebbe da considerare una mera azione di facciata.

Spetta all’amministrazione comunale dare l’indicazione all’Ufficio tecnico di  accertare gli  abusi  edilizi  perché si  emetta  la
conseguente ordinanza  di abbattimento del grezzo di palazzo Gavioli per ripristinare il rispetto delle regole sul Lungomare
monumentale e per tutelare lo storico Palazzo Kursaal riportando il tutto nell’ambito della legalità.

Sempre  a  tutela  del  bene  culturale  Kursaal  spetta  all’amministrazione  comunale  il  compito  di  ripristinare  le  norme
urbanistiche  modificate alla chetichella nel 2013 e aggravate recentemente dall’attuale maggioranza.

La nostra posizione in proposito è chiara: sin dal primo momento ci siamo opposti a quello sfregio al Kursaal invocando il
rispetto delle norme urbanistiche; negli anni abbiamo più volte avanzato proposte perché si ripristinasse la legalità violata;
oggi torniamo a chiedere al sindaco Costantini e alla sua maggioranza di assumere tutti i provvedimenti amministrativi
necessari per rimuovere l’abuso edilizio che deturpa il lungomare monumentale.

Non farlo significherebbe dimostrare di non avere a cuore gli interessi pubblici e i beni comuni.

E allora sì che ci sarebbe da chiedersi: se non quelli di tutti, quali sono gli interessi che l’amministrazione Costantini intende
tutelare?

Giulianova 11 aprile 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica
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